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Regionalverband Großraum Braunschweig 
Herrn Verbandsdirektor  
Ralph Sygusch 

 Fraktion der 
Christlich-Demokratischen Union 
im Regionalverband Großraum 
Braunschweig 
 
Geschäftszeit: Montag- Donnerstag, 7.00 – 
14.00 Uhr 
Telefon:  0531-2 44 42 - 28 
Telefax:  0531-2 44 42 - 24 
E-Mail:    cdu-grv-bs@t-online.de 
 

 
15. April 2021 

Sehr geehrter Herr Verbandsdirektor Sygusch, 
 
an mich haben sich betroffene Peiner Gemeinden mit der Bitte um Informationen zu durch hohe 
Belastungen der überregionalen Energieversorgung gewandt.  
Ich bitte deshalb um Beantwortung nachfolgender Punkte. 
 
Es besteht dringender Bedarf an umfangreichen Informationen zu  

- Planungen zur Leitungsführung Wahle – Hohenhameln-Mehrum 
- Planungen zum Bau eines 30 ha großen Umspannwerks in Vechelde-Liedingen 
- Planungsstand zur Leitungsführung Wahle – Salzgitter (VW- und Stahlwerke)  
- Könne vom RGB Alternativen aufgezeigt werden (Routenführung, Erdkabel,…)? 
- Sind dazu Stellungnahmen des RGB zum Landes-ROP abgegeben worden? 
- Sind die RGB-Gremien (ARP) beteiligt worden (wann)? 
- Sind die betroffenen Kommunen zu Stellungnahmen aufgefordert worden? 
- Haben diese welche abgegeben? Sind sie einsehbar(wo)? 
- Welche Trassen / Bauprojekte sind schon festgelegt (Planungsverfahren beendet)? 
- Welche Projekte /Bauprojekte befinden sich noch in der Planung? 
- Sind Änderungen, Alternativen, Verschiebungen noch möglich? 
- Wer sind die Ansprechpartner für Änderungswünsche der Kommunen? 

 
Insgesamt bitte ich im Namen der betroffenen kommunalen Politik um frühzeitige Mitteilungen zu 
Vorhaben der Energieversorger und dem Verfahrensablauf der Genehmigungsbehörden.  
 
Dies sollte regelmäßig durch Informationsvorlagen oder mündliche Berichte in öffentlichen 
Sitzungen der RGB-Gremien geschehen. 
 
Für Ihre Bereitschaft bedanke ich mich recht herzlich, 
mit freundlichem Gruß 

 
 
 

 
 
        -Michael Kramer-  
Stellv. Fraktionsvorsitzender 


